Schulwegekonzept verabschiedet, reits im August 2020 wurde ein sich dieser Situation bewusst. Beder. Stadtrat und Verwaltung sind und Hol-Zonen zu einer Verbessedas mit der Einrichtung von Bringrung der Situation führen sollte.

Umgesetzt wurde das Konzept

genden Ahrflut", so die Sinziger zung der Jahnwiese im Integrierten stehender Abstimmungen zur Nutderem aufgrund damals noch aus-Innenstadt-Entwicklungskonzept edoch bisher noch nicht, unter an-ISEK) und der im nächsten Jahr tol-



Mitglieder des Sinziger Ortsverbands der Grünen am Schulzentrum im Dreifaltigkeitsweg Foto: Elly Rehmann

Verkehrsbelastung auf den übrigen des Schulwegekonzepts erst um-Nun müssen vor einer Umsetzung Grünen in einer Pressemitteilung des Dreifaltigkeitswegs durchgefangreiche Bauarbeiten an Teilen ührt werden. Dadurch würde die

der provisorischen Umsetzung durch weiter steigen. Aus Sicht der erhöht, die heute schon bestehendessen musse moglichst bald mi Grünen ist dies nicht tragbar. Stattden Risiken für Schüler würden da-Zufahrtswegen zunächst sogar noch der

reicht werden kann. zept berücksichtigt. Die Sinziger sungsvorschlag im Schulwegekonbesserung der Verkehrssituation erdes Schulwegekonzepts eine Vervor einer endgültigen Umsetzung ten einen Vorschlag zur Verkehrseingebracht, der von der Mehrheit Grünen hoffen, dass damit bereits regelung zu entwickeln, der den Lö auftragt, vor Beginn der Bauarbeide. Die Stadtverwaltung wurde beder Mitglieder angenommen wurschlussantrag in den Bauausschuss pereits am 28. November einen Be-

Schützenbruderschaft startet ins neue Jah

Traditioneller Dreikönigsball zu Ehren der Majestät Sascha Laux in Brohl

semeldung mit. Gemeinsam mit tungen der Brohler Schützenfachen Aktivitäten und Veranstalliches Ereignis gleich zum Start ins neue Jahr 2024 mit zahlreise auf dem Programm - ein testditionell der Dreikönigsball in der seiner Königin Henni war König milie, teilt der Verein in einer Pres-Schützenhallé in der Mühlenwie-Schützenbruderschaft zu Brohl tratelpunkt dieser Veranstaltung. Sascha Laux der strahlende Mit-Brohl. Zu Beginn des neuen Jahstand bei der St.-Matthias-

seliges neues Jahr angestoßen Sekt aut ein gesundes und gluckden dort nach der herzlichen Begrüßung durch den Brudermeis-Emptang mit einem Gläschen mit köstlichen Speisen und Geler Peter Nonn vom Küchenteam Weg zur Schützenhalle und wurranken verwohnt, nachdem zum Zahlreiche Gäste fanden den

den umfassend gestärkt hatten, Nachdem sich alle Anwesen-

> lische Gestaltung an diesen Abend se Gelegenheit. Für die musika-Sascha Laux im Rund der Schüt bestritt das Königspaar Henni und Die Bedienung und Bewirtung Speich wieder viel vorgenommen. Tanzfläche auch für alle anderen zen den Ehrentanz. Dann war die Amazonen-Corps. den bewährten Händen des Brohler der Gäste mit Getränken lag in hatte sich Alleinunterhalter Peter freigegeben, und viele nutzen die-

von umliegenden Einzelhändlern gen und gut gefüllte Geschenksich auch bei einer reichhaltigen meisterschaft geehrt. Sie erhielten Sieger der letztjährigen Vereinsihre Gewinnerin. Da alle Preise Viele Gutscheine, Überraschunchen. Gewinnchancen konnte man vom stellvertretenden Schießmeiskörbe fanden ihren Gewinner oder Vereins Rhein-Ahr ausrechnen Urkunden, Orden und Ehrenzeiter Franz Rudolf Mularczyk die l'ombola zugunsten des Hospiz-Im Laufe des Abends wurden

> den Hospiz-Verein Rhein-Ahr. te Tombola-Erlös ohne Abzug an stiftet wurden, geht der kompletgliedern und Brohler Vereinen geund Firmen sowie Schützenmit-

genstunden an. chen. So kann man auf die Inteen Majestät den Königspreis nicht nehmer bis in die frühen Morng stehen wird. Die Feierlichkeifort, wo die "Bröhlsche Jäß" künf Skulptur und bedankte sich sehr te sich außerordentlich über die sche Jäß". König Sascha Laux freuman dazu ubergegangen, der neukönigsball dauerten für viele Teilten beim stimmungsvollen Dreiherzlich. Und er wusste auch sopaar eine von einer Künstlerin bach wohnt, erhielt das Königsträgers individuell eingehen. Da ressen des jeweiligen Würden-Exil-Brohler" Namedy gefertigte "Bronlden vergangenen Jahren ist Königspaar sozusagen als Dreikönigsball zu überreian Fronleichnam, in Niederdürensondern



Schutzenfamilie. Foto: Martin Schnitker Jäß", beim Ehrentanz im Kreise der ihren Königpreis, die "Bröhlsche Henni betrachten freudestrahlend Majestät Sascha Laux mit Gattin

mit seinen Kollegen am Mittwoch vor dem F Oliver Hiller (links), Ortsgruppenleiter der G

Oliver Hiller: " ist unser letztes

GDL-Ortsgruppenleiter ordnet L

Von Matthias Kolk

zwar deutschlandweit. Die Deutsche Bahn hat einen Nottahrplan streikende Lokführer vor dem die Lokführer der GDL wieder, und Deutsche Bahn auch juristisch nicht motivführer (GDL) konnte der Gewerkschaft Deutscher Lokoeingerichtet. In Koblenz fordern ür den Fern- und Regionalverkehr arifverhandlungen verbessern. Hauptbahnhof am Mittwoch: Will erhindern. Seit Mittwoch streiken lern, muss sie ihr Angebot in den ie Bahn weitere Streiks verhin-Koblenz. Die erneuten Streiks

sagt Hiller, selbst seit mehr als 30 Jahren im en die Konsequenz daraus, "Ich bin nicht viel passiert", sagte Hiller am eigentlich sehr gern bei der Bahn' Mittwoch gegenüber unserer Zeios verstrichen. Seitdem ist leider interbreitet hat. "Die Zeit ist nutz-Gewerkschaft kein neues Angebot ung. Die erneuten Warnstreiks seihe Bahn zwischen den Jahren der Ortsgruppe Koblenz, stört es, dass Oliver Hiller, Leiter der GDL-Konzern beschäftigt,

ien s